



Souvenez-vous que l'aide entreprise se poursuivra longtemps après que la crise aura cessé de faire les manchettes. Le retour à la normale et la reconstruction, suite à une catastrophe naturelle, requièrent en général des années. Faites preuve de persévérance.

Sachez que les dons en nature, même s'ils attestent d'un esprit de générosité, peuvent provoquer plus de problèmes qu'ils ne peuvent en résoudre :

- Il est souvent impossible d'assurer la qualité des biens reçus.



Reuters/Bettmann : Les bulldozers enterrent les vêtements de secours et la nourriture qui pourrit sur un terrain vague dans la ville de Floride, aux États-Unis.

- Les coûts de transport peuvent se révéler extrêmement élevés. En outre, si les biens envoyés ou les quantités ne conviennent pas, l'argent n'aura pas été bien employé.